



La reforma electoral no está a negociación, porque sería traicionar a la patria: Ignacio Mier

Desde Zacatlán este pueblo mágico de la Sierra Norte de Puebla, el Coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, sentenció que el movimiento de la Cuarta Transformación no negociará con la oposición para hacer modificaciones a la Reforma Electoral que se está proponiendo, ya que eso sería ir en contra de los intereses del pueblo de México.

<https://retodiario.com/politica/2022/11/20/la-reforma-electoral-no-esta-a-negociacion-porque-seria-traicionar-a-la-patria-ignacio-mier/>